

Marko Simsa: **Klassik-Hits für Kinder**

Auf den Spuren großer Komponisten. Ein musikalisches HausHörbuch



CD • ISBN 978-3-8337-3316-1 • € 12,99 UVP
Gesamtspielzeit: ca. 60 Min.

Auf Marko Simsas musikalischer Reise durch die Jahrhunderte begegnen die jungen Zuhörer großen Komponisten und ihren Werken. In Italien singen sie mit den Katzen von Rossini ein "Katzenduett". In Russland tanzen sie das "Ballett der Küken in den Eierschalen" von Mussorgski. Und zurück in Deutschland ruhen sie sich mit Brahms' "Wiegenlied" von der Reise aus.

Aus dem Inhalt: Antonio Vivaldi: Die vier Jahreszeiten (Ausschnitte) • Johann Sebastian Bach: Menuett G-Dur • W. A. Mozart: Das Kinderspiel • Ludwig van Beethoven: Für Elise • Robert Schumann: Wilder Reiter • Franz Schubert: Das Wandern ist des Müllers Lust

Marko Simsa macht seit Jahren erfolgreich Konzert- und Theaterprogramme für Kinder und die ganze Familie. 1985 produzierte er im Alter von 20 Jahren sein erstes Theaterstück. 1988 folgte seine erste Musikproduktion: "Nachtmusik und Zauberflöte - Mozart für Kinder". Was als einmalige Veranstaltung geplant war, wurde so erfolgreich, dass Marko Simsa regelmäßig mit dem Programm auftritt. Seitdem bringt er unter dem Motto "Klassik für Kinder" klassische Musik zum Mitmachen auf die Bühne. Seine Programme zeigt er unter anderem bei den Salzburger Festspielen und im Wiener Musikverein, in der Philharmonie Essen, am Opernhaus Dortmund, am Staatstheater Wiesbaden, im Mozarteum Salzburg und im Bremer Konzerthaus "Die Glocke". Marko Simsa spielt zusammen mit renommierten Orchestern und tritt mit seinem eigenen kleinen Ensemble auf. Mit Künstlerkollegen wie der "Boogie Woogie Gang", der chilenischen Folkloregruppe "Pacha Manka" und dem Duo "klezmer reloaded" unternimmt er Ausflüge zu anderen Musikstilen. Seit 1999 schreibt er auch sehr erfolgreich Bücher für Kinder, natürlich auch mit musikalischem Bezug. Marko Simsa hat zahlreiche Auszeichnungen erhalten, unter anderem den Preis der deutschen Schallplattenkritik. Er hat zwei Söhne und lebt in Wien.